
北京武警总医院肾移植护士 

2018年 11月 16日 （+86-1057976857） 

內容提要 

做的挺多的 

调查员：就七、八百差不多？七八百例差不多哈？ 

护 士：做不了，可能差不多，现在也到 12月份了，也差不多这么多例了。 

 

電話內容 

护 士：Hallo？ 

调查员：哎，妳好！ 

护 士：喂？ 

 

调查员：您这是北京武警医院那个肾移植吗？ 

护 士：对。 

 

调查员：啊，那个请问您哪，就是现在这个、这个肾移植，这个过去等待时间

长吗？ 

护 士：哦，不算太长， 

 

调查员：就是今年咱们这个肾移植做的多嘛？今年啊？ 

护 士：做的挺多的。 

 

调查员：做．．因为我知道你们每年差不多能做五、六百例吶，今年也差不多了

吗？ 

护 士：对，对，对，对。 

 

调查员：今年也做了五百多，到现在？ 

护 士：对。 

 

调查员：噢，那今年看来比去年还要，还要超额了哈！ 

护 士：呃，对，对，对。 

 

调查员：哦，做不了上千吧！咱们你看那个做不了上千吧。 

护 士：吔，做不了、做不了！ 

 

调查员：就七、八百差不多？七八百例差不多哈？ 

护 士：做不了，可能差不多，现在也到 12月份了，也差不多这么多例了。 



 

调查员：呃，妳说六百多例了？ 

护 士：啊！ 

 

调查员：啊，那还是做的，那就是说大约离一个礼拜他们能做，如果能做的

话，我就让他过来检查一下，他就是妳说那个王建立．．． 

护 士：妳得跟那个王建立主任连系。 

 

调查员：因为我知道你们这个王建立带一个组嘛！那个谁．．这个还有另外一个

刘航吧，带一个组，两个组。 

护 士：对，对，对，对，对，对，对。 

 

调查员：哦，哦，他们肾移植就他们两个组是吧？找王建立、刘航都行哈？ 

护 士：对，对，对，对，对，对。 

 

调查员：哦，他们就各做各的哈、哈、哈。 

护 士：对，各做各的。 

 

调查员：就是说我还想问妳一下，就是这个肾源一般那个，呃，他一 般都是

健康的吧？ 

护 士：呃，应该都是，妳那个最好问他们，因为我们不清楚。 

 

调查员：哦，好咧，好咧，好咧，好咧，就是这样啦！ 

护 士：吔，吔，吔。 

 

调查员：就是这样啦，然后再给他连系，好吧？ 

护 士：吔。 

 

调查员：吔，好啦。 

护 士：吔。 

 

调查员：吔，再见。 


